

Marlince Tara Bili

by UNITRI Press

Submission date: 12-May-2024 11:13PM (UTC-0500)

Submission ID: 2314033294

File name: Marlince_Tara_Bili.docx (48.84K)

Word count: 1059

Character count: 7208

**ANALISIS PERENCANAAN DAN PENGELOLAAN KEUANGAN PADA
UMKM AILANI FOOD KOTA MALANG**

SKRIPSI

MANAJEMEN



OLEH :
MARLINCE TARA BILI
NIM. 2020120085

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
FAKULTAS EKONOMI
2024

RINGKASAN

Pengelolaan keuangan bertujuan untuk memberikan gambaran yang akurat mengenai keadaan keuangan perusahaan guna mendukung pengumpulan informasi dan proses pengambilan keputusan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengevaluasi perencanaan keuangan dan administrasi pada UMKM Ailani Food di Kota Malang. Metodologi kualitatif digunakan dalam penelitian ini. Sumber data utama adalah wawancara dengan pemilik UMKM, tim keuangan, dan karyawan produksi; sumber sekunder meliputi catatan keuangan hingga tahun 2023. Hasil laporan keuangan dan data wawancara disajikan, beserta kesimpulan, sebagai bagian dari penjelasan metodologi analisis data. Berdasarkan kemampuannya memperkirakan keuntungan, mengelola utang, dan melakukan investasi modal baru untuk perusahaan, perencanaan keuangan UMKM Ailani Food dinilai sangat kuat. Pengelolaan keuangan dicontohkan pada UMKM Pangan Ailani Kota Malang dengan menggunakan anggaran yang dinilai baik karena proses produksi dan kegiatan operasional sesuai dengan anggaran yang direncanakan; membuat laporan keuangan komputer, yang terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, dan catatan atas laporan keuangan; dan menerapkan langkah-langkah pengendalian keuangan yang efisien.

Kata Kunci: Perencanaan, Pengelolaan, Laporan Keuangan, UMKM.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar belakang

UMKM berkontribusi terhadap perekonomian lokal. UMKM diperkirakan akan meningkatkan perekonomian komersial secara keseluruhan, mengingat beragamnya peluang bisnis yang muncul akibat krisis ekonomi. Meskipun UMKM sangat penting bagi perekonomian, mereka juga menghadapi banyak tantangan, seperti kesulitan mendapatkan modal, menangani uang, memasuki pasar, menggunakan teknologi, dan mematuhi aturan. Manajemen keuangan sering dikaitkan dengan akuntansi. Beberapa profesional perusahaan merasa kesulitan dalam menerapkan akuntansi karena mereka tidak memiliki keahlian industri yang diperlukan. Pengelolaan keuangan sangat diapresiasi oleh banyak pebisnis.

UMKM kini berkembang dengan mantap dan pesat. Artinya, para pelaku usaha perlu bekerja lebih keras dalam mengundang pelanggan jika ingin bersaing satu sama lain. Semakin banyak UMKM, termasuk UMKM MAKANAN AILANI yang mendaftar pada Layanan Usaha Mikro dan Kecil, terlihat dari banyaknya UMKM. Oleh karena itu, para pelaku usaha perlu menggunakan kreativitas dalam mengembangkan organisasinya. agar Anda berhasil menyeimbangkan dan mengelola keuangan Anda secara rutin. Telah terbukti bahwa kurangnya keahlian dalam mengatur, mengawasi, melaksanakan, mengatur, dan mengungkapkan data keuangan dalam dunia usaha merupakan akar penyebab sebagian besar permasalahan pengelolaan

keuangan UMKM. Para pelaku bisnis bertindak berbeda ketika mengelola keuangan perusahaan yang mereka miliki dibandingkan setelah perusahaan tersebut berkembang (Davayudhanti dkk. 2019). Mengabaikan hasil pengelolaan keuangan yang mungkin tidak langsung terlihat dapat menyebabkan kebangkrutan perusahaan karena kurangnya metode akuntansi yang efektif. Data keuangan perusahaan harus transparan agar pelanggan dapat menganggapnya menarik. Meskipun usaha mereka tampak berjalan baik, banyak UMKM yang tidak mengalami kemajuan.

Pengelolaan keuangan, khususnya penerapan teknik akuntansi ⁹ dan pengelolaan keuangan yang baik, merupakan salah satu permasalahan yang terkadang diabaikan oleh pemilik usaha Mikro, menurut Risnaningsih (2017). UMKM terhubung dengan banyak mata pelajaran menarik. Menurut Kostini dan Raharja (2020), salah satu tindakan pelaku usaha. UMKM mungkin terancam oleh beberapa faktor, seperti modal yang tidak mencukupi, kurangnya pelanggan, kurangnya pengetahuan, dan kurangnya inisiatif (Tanan & Dhamayanti, 2020). Bagi UMKM, mengelola uangnya menjadi sederhana dan mudah berkat tahapan akuntansi yang paling penting. Transaksi dan pengeluaran tunai, perubahan modal, perhitungan pajak, kondisi dana usaha, dan informasi mengenai kinerja perusahaan merupakan beberapa bentuk informasi yang akan diperoleh UMKM. Pada tahun 2019, Sasongko Noer Kendala utama bagi banyak insan perusahaan dalam menggunakan akuntansi di tempat kerja adalah tidak adanya buku pegangan yang dapat menjawab pertanyaan-pertanyaan seputar akuntansi (Fatwitawati, 2018). Dalam industri

ini, persoalannya terletak pada kemampuan UMKM dalam melaksanakan perencanaan anggaran dengan baik. Namun, masih sedikit sekali UMKM yang benar-benar menggunakan teknik pengelolaan keuangan yang baik. Jika seseorang tidak memahami akuntansi, suatu perusahaan mungkin tidak akan berkembang secara efektif.

Salah satu perusahaan yang khusus membuat abon jamur untuk keperluan kecil hingga menengah adalah Ailani Food. Ailani Food diperkenalkan oleh pemilik perusahaan yaitu Ibu Susy Pramitasari pada tahun 2011. Nama "AILANI" diambil dari nama orang tua pemilik, khususnya Ibu Rahlani. Jalan Andromeda No. 11 Tlogomas Kota Malang adalah alamat Ailani Food. Suwiran jamur Ailani awalnya terinspirasi dari olahan makanan yang cepat saji, ramah keluarga, dan menyehatkan. Motto usaha ini adalah "Makanan sehat, cita rasa nikmat" mencerminkan keinginan pemilik untuk menyediakan masakan lezat dan menyehatkan. Produk olahan abon jamur ini lebih rendah kolesterol dibandingkan jamur tiram, lebih sehat dibandingkan abon sapi atau ayam, dan bebas komponen hewani. Alhasil, para ilmuwan tertarik meneliti UMKM. Produk olahan jamur dan komponen pangan bergizi lainnya diproduksi oleh UMKM bernama AILANI FOOD. UMKM MAKANAN AILANI saat ini menghadapi kehilangan pendapatan yang signifikan karena berbagai masalah, termasuk perencanaan keuangan yang tidak tepat, administrasi yang tidak stabil, ketidakseimbangan antara pendapatan dan biaya, dan keterampilan manajemen keuangan yang buruk. Perkembangan UMKM mungkin akan terkena dampak signifikan dari permasalahan ini. Oleh karena itu, judul terbitan "Analisis

Perencanaan dan Pengelolaan Keuangan pada UMKM MAKANAN AILANI” semoga dapat digunakan oleh penulis atau peneliti, yang juga akan menggunakan berbagai pemikiran penting seperti pembuatan dan pemanfaatan anggaran, pencatatan, dan pelaporan pada UMKM MAKANAN AILANI. UMKM MAKANAN AILANI akan mampu mencapai tujuannya dan menjadi lebih sejahtera dengan melakukan kajian ini.

⁶ Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui lebih jauh mengenai perencanaan dan tata cara pengelolaan keuangan UMKM Ailani Food. Prioritas diberikan pada pendapatan UMKM dan penerapan sistem akuntansi pada studi sebelumnya. ⁸ Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengkaji bagaimana UMKM sektor pangan ailani mengelola dan mengatur keuangannya.

⁷ Sesuai latar belakang diatas ,maka peneliti akan melakukan penelitian mengenai”**Analisis Perencanaan dan Pengelolaan Keuangan Pada Umkm Ailani Food**”

1.2 Rumusan Masalah

Pertanyaan berikut ini menjadi rumusan masalah penelitian mengingat latar belakang tersebut di atas:

1. Bagaimana analisis perencanaan keuangan UKM pangan Ailani dilakukan?
2. Bagaimana kabar UKM Ailani Food dengan analisis manajemen keuangan?

³ **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut, berdasarkan rumusan masalah

yang telah diuraikan:

1. Untuk mengetahui rencana pengelolaan keuangan UMKM industri makanan di Ailani.
2. Untuk mempelajari pengelolaan keuangan UMKM pangan Ailani

1

1.4 Manfaat penelitian

Berikut beberapa kelebihan penelitian ini:

1. Manfaat penelitian bagi peneliti adalah untuk meningkatkan pengetahuan, keahlian, dan pemahaman tentang sistem perencanaan pengelolaan keuangan UMKM Ailani Food
2. Manfaat peneliti bagi Pangan di Ailani Karena UMKM sadar akan manfaat perencanaan pengelolaan keuangan UMKM yang baik, maka pada akhirnya UMKM akan menjadi UMKM yang unggul dalam perencanaan pengelolaan keuangan.
3. Manfaat bagi mahasiswa yaitu merupakan sumber daya yang dapat digunakan untuk mencari informasi, menyelesaikan tugas, dan menyusun skripsi yang bersifat pembandingan.
4. Bagi universitas

4

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi pihak-pihak lain yang berkecimpung dalam penelitian yang relevan serta sebagai bahan pembelajaran untuk penelitian selanjutnya.

Marlince Tara Bili

ORIGINALITY REPORT

11%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
2	pt.slideshare.net Internet Source	2%
3	e-campus.iainbukittinggi.ac.id Internet Source	1%
4	www.repository.uinjkt.ac.id Internet Source	1%
5	repository.maranatha.edu Internet Source	1%
6	text-id.123dok.com Internet Source	1%
7	www.scribd.com Internet Source	1%
8	doaj.org Internet Source	1%
9	www.bertuahpos.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Marlince Tara Bili

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
